

縄瀬小学校便り



## 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第31号

令和6年12月16日発  
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

### ★そうじがんばり週間！

12月9日(月)から17日(金)まで、そうじがんばり週間として、サッシの溝、ロッカー、手洗い場、清掃用具入れ等、普段できない箇所を重点的に掃除をして、清掃への意欲を高める取組を行っています。昼過ぎで天気が良ければ少し暖かく感じますが、やはり水は冷たいです。それでも嫌がるそぶりなく、進んで雑巾がけやサッシの溝、手洗い場などを掃除する姿が見られます。すばらしいですね。縦割り清掃ですので、高学年のリーダーシップも磨かれています。きれいになった学校で新しい年を迎えるのではないかと思います。



### ★縄瀬保育園訪問(6年)！

12月10日(火)に、6年生が今年度2回目となる縄瀬保育園訪問を行いました。園長先生のお話の後、自由に遊びを選んで活動しました。垂直の木の壁をロープを使ってのぼる新しい遊具、竹馬、コマ回し、けん玉、ポンポン作り、サッカー等に挑戦していました。だんだんと園児との交流も見られるようになり、焚火の周りに座って園児を膝にのせてかわいがる様子も見られました。自分が保育園時代の思い出を懐かしそうに話してくれる子もいました。後から焼き芋のプレゼントを年長さんが持ってきてくれました。ありがとうございました。すぐ近くにある保育園です。今後も機会をとらえて交流できたらいいなと思います。



### ★くれよん号で、いっぱい本を借りました！

12月13日(金)に、市の図書館からくれよん号がやってきました。月1回程度、来校していますが、子どもたちは大変楽しみにしています。昼休みになると教室から飛び出して来て、わいわい言いながら本を選んでいきました。約4000冊の本があるそうで、どれを読もうか迷いながらもお気に入りの本を見つけて借りていきました。次の来校まで8冊まで借りられますので、じっくり読むのに大変いいですね。



今年度は、あと2回、1月21日(火)と3月6日(木)に来校します。保護者や地域の皆様も 12:30～13:30 の間に借りることができますので、興味のある方は、ぜひ足をお運びください。

